



Consécration de la plus grande église orthodoxe sur la côte sud-est des États-Unis

Le 12 décembre, à Miami (état de Floride, États-Unis), avait lieu la consécration solennelle et l'inauguration de la nouvelle église Sainte-Matrone-de-Moscou. L'office festif était présidé par le Premier hiérarque de l'Église russe hors-frontières, le métropolite Hilarion de New York et d'Amérique de l'Est, en concélébration avec de nombreux hiérarques et clercs venus de différents pays.

Des centaines de fidèles assistaient à la cérémonie.

L'église Sainte-Matrone est la plus grande église orthodoxe aussi bien de l'état de Floride, que de toute la côte sud-est des États-Unis. Selon différentes estimations, entre 100 et 200 000 américains russophones résident à Miami et dans les comtés environnants. Les paroisses ont toujours été un véritable oasis pour ceux qui ont quitté leur pays natal, ils y trouvent une aide véritable et un vrai soutien spirituel.

Créée en 2011, la communauté Sainte-Matrone-de-Moscou a prié pendant presque quatre ans dans un modeste local de location, avant d'acquérir un bâtiment appartenant à une ancienne église méthodiste. Plus d'un million de dollars ont été rassemblés pour l'achat et la restauration du bâtiment. Selon l'agence Interfax-religion, plus de dix mille personnes ont fait un don à cette intention.

Le bâtiment a été reconstruit dans les traditions orthodoxes. L'église occupe une surface de 1855 mètres carrés, elle peut accueillir 700 paroissiens. Un réfectoire jouxte l'église, d'une capacité de 200 personnes. L'église possède aussi un jardin d'enfants, une bibliothèque et une école du dimanche.

Le maire de la ville et plusieurs autres personnalités officielles ont participé à la cérémonie d'inauguration, à l'occasion de laquelle l'icône de la Vierge de la Racine de Kursk, principale relique de l'Église russe hors-frontières, avait été présentée à la vénération des fidèles.